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質　問　の

相　手

・商工業の振興について

・企業誘致について

・観光振興について

・宇宙港に関する産業振興について

・町内のJR駅無人化を含む、地域公共交通について

・二の丸館のチャレンジスペースについて

・新型コロナウイルス感染症対策について伺います

・企業誘致の状況について伺います

・地域温暖化対策について伺います

・GIGAスクール構想について
町長

教育長
担当課長

・大学誘致について

・新型コロナウイルス感染症第六波における町独自の支援策について

・重層的支援体制整備事業について

・社会福祉協議会の役割と体制づくり

・町内の不登校の状況について

・民生委員の報酬見直しについて

・花育のすすめ

・放課後児童クラブ及び放課後子ども教室について

・新年度に向けた職員の人員配置について

・行財政改革における機構再編と住民への周知について

・少子化対策について

・太陽光発電について

6 川西求一
町長

教育長
担当課長

7 工藤健次
町長

担当課長

5 熊谷健作
町長

教育長
担当課長

阿部真二
町長

担当課長

4 安部徹也

町長
担当課長

3

令和４年　　一　般　質　問　（通告書）

第１回　定例会                                 　　　　　　　　　　　　　　　　  令和４年２月１７日・２月１８日

1 金元正生
町長

副町長
担当課長

2 豊岡健太
町長

担当課長


